

Pressemitteilung

Spende für die Montessorischule

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 26. November 2024

Mit einer Spende von 1000 Euro aus den Mitteln des Reinertrages des Sparkassen PS-Sparen und Gewinns unterstützt die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale die Montessorischule Rhön-Saale. Die Spende wird zur Verschönerung des Pausenhofes verwendet. Der Pausenhof ist ein zentraler Ort für die Schülerinnen und Schüler, um frische Luft zu schnappen und sich zu erholen. Mit der Spende werden verschiedene Maßnahmen umgesetzt, darunter auch die Anschaffung von Spielgeräten und Überdachungen. Geschäftsstellenleiterin Samira Friedel überreichte den symbolischen Scheck an Stephan Mauer, geschäftsführender Vorstand der Montessorischule Rhön-Saale und bedankte sich im Namen der Schülerinnen und Schüler recht herzlich für die Unterstützung.



Bilduntertitel: Samira Friedel, Geschäftsstellenleiterin Sparkasse Westl. Außenstadt, überreichte Stephan Mauer, geschäftsführender Vorstand der Montessorischule Rhön-Saale, den Scheck über 1000 Euro.

Foto: Sparkasse, Nicole Büchs

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de